

Quelques 7 mille indigènes manifestent à Bogota contre la violence dans le Cauca



Venue depuis le Cauca, la minga dénonce la violence qui fait plus de 300 morts.

Bogota, 20 oct. (RHC).- Environ 7 mille indigènes colombiens ont manifesté ce lundi à Bogota contre la violence dont ils sont victimes sur leurs terres.

Venus du Cauca, l'une des régions de la Colombie les plus affectées par les groupes armés impliqués dans le trafic de drogue, ils tiennent à être entendus par le président Ivan Duque.

Leur marche a pris neuf jours pour dénoncer la vague de violence qui a fait 313 morts parmi eux en à peine plus de deux ans, depuis l'arrivée au pouvoir d'Ivan Duque.

Le président n'est toutefois pas sorti les rencontrer, sous prétexte du danger de telles «agglomérations» à cause de la pandémie de Covid-19.

Face à ce refus, les indigènes ont organisé un procès symbolique pour dénoncer la responsabilité du gouvernement dans l'atteinte à leurs droits fondamentaux.

Arrivé au pouvoir en août 2018, le président Duque doit aussi gérer un regain de la violence dans plusieurs régions depuis la signature de l'accord de paix de 2016.

Source : AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237339-quelques-7-mille-indigenes-manifestent-a-bogota-contre-la-violence-dans-le-cauca>



Radio Habana Cuba